
平成２８年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （１０月４日）

５－１

民進党・県民連合 ３５番 髙 野 光 二

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 介護人材の確保について 知 事 社 会 福 祉 課

介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか、知事の

考えを尋ねたい。

二 除去土壌の減容化について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

除去土壌の減容化について、県の考えを尋ねたい。

三 農林業の再開について

１ 県は、被災地域の営農再開のため、ほ場整備の推進母体 農林水産部長 農 村 計 画 課

となる土地改良区をどのように支援していくのか尋ねた

い。

２ 県は、避難地域等における林業の安全・安心な作業のた 〃 林 業 振 興 課

め、担い手の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

３ 県は、避難地域等における木材産業の復興にどのように 〃 〃

取り組んでいくのか尋ねたい。

四 県道原町川俣線の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県は、飯舘村における県道原町川俣線の整備にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 河川の環境整備について 〃 河 川 整 備 課

県は、避難指示区域と避難指示が解除された区域への住民

帰還に向け、河川の堆砂除去と除草にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 県産農産物の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、今年の桃の輸出実績を踏まえ、県産農産物の輸出拡

大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

避難指示区域等における今後の治安対策について、県警察

の考えを尋ねたい。

八 小高産業技術高等学校の開設について 教 育 長 教 育 庁

１ 小高産業技術高等学校について、どのような理念の下に

学校を運営するのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 小高産業技術高等学校について、充実した教育環境を整

備すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。


